



Apartamento Planta Media en venta en Javea, Javea

785.000 €

Referencia: R5131219 Dormitorios: 3 Baños: 3 Construido: 167m²





Costa Blanca North, Javea

Exclusiva vivienda en venta en el corazón del Puerto de Jávea. En una ubicación privilegiada entre el encanto del pueblo y la vitalidad del puerto de Jávea, esta espectacular vivienda en cuarta planta con ascensor representa una fusión perfecta entre la elegancia del diseño contemporáneo y la calidez del estilo mediterráneo. Reformada íntegramente por el estudio Nuka Homes, la propiedad ofrece unas impresionantes vistas panorámicas al mar, al Montgó y al entorno costero, convirtiendo cada estancia en un rincón para la contemplación y el disfrute. El proyecto ha sido concebido bajo los principios de sostenibilidad, funcionalidad y estética atemporal, donde se combinan tecnología de vanguardia, materiales nobles y artesanía local. El resultado es una vivienda con alma, en la que cada detalle ha sido cuidadosamente diseñado para lograr un equilibrio entre confort moderno y esencia mediterránea. El interior ofrece una distribución fluida y luminosa, pensada para vivir cada espacio con calma y plenitud. Cuenta con tres amplios dormitorios dobles, dos de ellos con baño en suite, tres baños completos, y un generoso salón comedor con chimenea, conectado a una terraza que es, sin duda, uno de los grandes protagonistas de la vivienda. Este espacio exterior, con vegetación autóctona, zona de barbacoa, chill-out y barra, se integra completamente al interior gracias al pavimento continuo y al sistema de carpintería empotrada Galandage, que diluye los límites entre dentro y fuera. La cocina abierta, diseñada a medida por Doimo Cucine, es una verdadera joya funcional y estética. Fabricada con materiales hidrófugos de alta resistencia y equipada con electrodomésticos SIEMENS de gama alta, combina elegancia y practicidad con soluciones inteligentes de almacenamiento, barra en "L", encimera y trasera DEKTON MOONÉ e iluminación regulable de diseño. Cada rincón está vestido por una iluminación diseñada por Nuka Homes que combina tiras LED, focos empotrados y lámparas escultóricas. Destacan piezas únicas como el cuadro abstracto central del salón, obra de la artista MAOF (María Alejandra Ochoa Ferrer), y cerámicas murales de Belén Adamo, que aportan carácter artístico y autenticidad a los espacios. Los baños reflejan la misma atención al detalle: lavabos de cerámica artesanal creados exclusivamente por Eugenia Boscá, inodoros suspendidos de Roca, y grifería empotrada en negro con un diseño minimalista. La calidad de los materiales continúa en los suelos, revestidos con porcelánico pétreo de gran formato Argenta Storm 90x90, y en los muros decorativos, como el de la entrada, revestido con ladrillo artesanal de Maora Cerámica, realizado a mano con técnicas tradicionales. La carpintería exterior, firmada por Technal, garantiza aislamiento y estética con sus balconeras empotradas en aluminio acabado sepia mate, mientras que la carpintería interior destaca por sus líneas limpias y funcionales, con puertas y armarios lacados en blanco y tiradores integrados. Todo el mobiliario e iluminación ha sido seleccionado y diseñado a medida ofreciendo al comprador una vivienda llave en mano, donde diseño, confort y calidad conviven en armonía. Una oportunidad única para quienes buscan algo más que una vivienda: un hogar que celebra el estilo de vida mediterráneo con sensibilidad contemporánea, lujo natural y atención por la artesanía local.



Características:

Características

Terraza Cubierta

Ascensor

WiFi

Muebles

Completamente Amueblada